



Colegio Oficial de Agentes de
Aduanas y Representantes
Aduaneros de Barcelona

Puesta en marcha del grupo de Mejoras de los procedimientos de entrada y salida terrestre de contenedores

En la reunión, en la que participó David Soler, se presentó un documento en el que se recogen los procedimientos actuales, que se diseñaron para cubrir las operativas habituales de importación, exportación y traslado de contenedores, así como las propuestas de mejora.

El 8 de junio, David Soler representó al Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona en la reunión telemática de grupo de Mejoras de los procedimientos de entrada y salida terrestre de contenedores (G60), que forma parte del Fòrum Telèmatic.

<!Ft>

<!FÒRUM telemàtic>

Mejora de los procedimientos de entrada y salida terrestre de contenedores G60: ESTC

G60: ESTC

En la reunión, se presentó un documento en el que se recogen los procedimientos actuales, que se diseñaron para cubrir las operativas habituales de importación, exportación y traslado de contenedores, así como las propuestas de mejora.

Estas propuestas de mejora, en su mayoría planteadas por PORTIC, se han realizado a partir de la experiencia que han adquirido durante los más de quince años que han pasado desde que se implantaron en el Puerto de Barcelona los primeros mensajes de estos procedimientos. A partir de aquí este grupo de trabajo definirá los casos de uso de los procedimientos, los datos a intercambiar y la solución tecnológica que se deberá implantar.

Estos procedimientos son los más complejos implantados en el Puerto, porque involucran a un número muy elevado de empresas y comprenden multitud de mensajes. Además, estos intercambios documentales han sentado las bases para la automatización de las puertas de entrada de las terminales y depósitos de contenedores o los controles automáticos a su salida. Durante la reunión también se abordaron las distintas alternativas tecnológicas, desde unos pequeños cambios en las guías de los mensajes EDIFACT hasta unos cambios del paradigma tecnológico, y se dejó constancia que, más importante que los desarrollos tecnológicos, será la gestión del cambio.